
地域密着型通所介護「デイサービスどっこいしょ」 

運営推進会議 議事録 【令和 2年度 第 1回】 

日時 令和 2年 7月 30日（木） 場所 感染症拡大防止の為、書面での開催 

利用者 Ａ様 地域代表 Ｃ様 市職員 増渕 有紀様 通所介護 北裏 智恵子 

家族 Ｂ様 地域包括 武永 慶志様 通所介護 榎本 隆平 通所介護 榎本 敦子 

■議題 ■議事内容 

  

１．活動状況報告 

○登録者数（市内・市外、合計） 

○平均介護度 

○活動内容の紹介と変化 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．活動状況の評価 

３．出席者からの要望・助言 

 

 

 

 

１． 

○登録者数 28名（市内 19名、市外 9名） 

○平均介護度 2.26 

○開所後、10年余り「変わらないこと」「変わっ

たこと」をご紹介させて頂きました。 

＊「変わらないこと」 

・職員が開所当時の 3 名を始め、一年目からの

職員や多くの職員の顔触れが変わらない。 

・耐震工事を経て、昔ながらの一軒家と花木、

野菜の庭等、馴染みやすい環境。 

・昼食の盛り付け、食器拭き、おやつ作り、洗

濯物干し等、日常を皆様とご一緒する。 

＊「変わったこと」 

・年 2 回、家族会を開き、ご利用者様、ご家族

様、利用終了されたご家族様、地域の方々等

にご経験やお気持ちを伺うようになった。 

・新型コロナウイルスの影響で外出やおやつ作

りや食器拭き等の日常が出来なくなった。 

＊良い方向に向け、変化と不変を10年余り続け、

今後もその都度、ご意見を頂き、思慮してい

きたいと思っております。 

２．３．ウィズコロナについてご要望、ご感想 

利用者様、家族様：限られた空間での密に気を

つけてほしい。 

地域様：引き続き地域密着の活動を果たし、コ

ロナ対策に万全を期してほしい。 

増渕様：引き続き感染防止に努めて頂きたい。 

武永様：コロナ禍での活動や人員の工夫や変更、

方針や対策を具体的に教えてほしい。 

榎本：感染防止対策として利用者様へお手紙に

て具体的な取り組みをお知らせし、ご協

力の要請依頼とご意見等を募りました。

良い方向へ向け、思慮して参ります。  


